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    一般質問発言一般質問発言一般質問発言一般質問発言のののの要旨要旨要旨要旨    

１ 辻本  孔久 議員 

○機構改変(特に人事面）について 

○子どもの安全対策について 

○テクノステージ企業の公害問題について 

２ 柏  冨久蔵 議員 

①市民グラウンドの改修整備について 

②ＪＲ阪和線３駅の周辺整備について 

  １）ＪＲ府中駅前 

  ２）ＪＲ信太山駅前 

  ３）ＪＲ北信太駅前 

３ 大橋  涼子 議員 

○発達障害者支援法と特別支援教育について 

  乳幼児から就労問題まで 

○性的マイノリティの問題について 

○光明池を巡る問題について 

○広報誌について 

４ 浜田  千秋 議員 
１）食育について 

２）子育て支援について 

５ 須藤 洋之進 議員 

（一）５０周年事業について 

(一)Ｓゾーンについて 

(一)児童の登下校対策と動物の飼育について 

６ 赤阪  和見 議員 

①あなたは、何を見たか？ 

  そして、それをどうしたか？ 

  ◎職員の就労意欲向上にむけて 

②北部コミュニティセンター運営について 

  ◎市営葬儀のあり方 

７ 着本  直幸 議員 
１．学校安全管理について 

２．防災と都市基盤整備について 

８ 若浜 記久男 議員 

１．選挙管理委員会委員にかかる法抵触の疑義と市長と

の関わり 

２．障害者施設運営補助の補助金拠出にかかる疑義に

ついて 

９ 早乙女  実 議員 

１．学校給食について 

２．市民からの質問・要望について 

  １）４８０号線(和泉中央線）アンダー化事業について 

  ２）福祉会館の事業について 

３．来年度予算編成について 
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１０ 岡     博子 議員 

１．アスベスト健康被害対策について 

２．はしか・風しん混合ワクチン 

  予防接種事業について 

３．Ｏ－１５７対策について 

１１ 山本  秀明 議員 
◎府中駅前再開発事業の推進について 

◎行政評価システムの活用と今後の取り組みについて 

１２ 矢竹   輝久 議員 

○お墓について 

○介護保険について 

○食事サービスについて 

１３ 横山    勝  議員 

(1)危機管理について 

 ①災害・防災 

 ②日常業務  

 ③その他  

(２)業務改善と組織改革  

 ①窓口業務  

 ②業務の分担化 

 ③その他  


